



Investitions-Boom fürs Zuhause bringt Tritscheler deutliche Zuwächse

Innviertler Rollladen-Hersteller mit 100 Mitarbeitern und zehn Prozent Umsatzplus

SANKT MARIENKIRCHEN. Die Nachfrage nach hochwertigen Rollläden und Sonnenschutz sei nach wie vor groß, so der Anbieter Tritscheler aus St. Marienkirchen bei Schärding. Viele Bauträger und Eigenheimbesitzer würden in Zeiten von Corona auf eine optimale Ausstattung ihrer Häuser großen Wert legen, ein hochwertiger Sonnenschutz sei dabei ein ganz wichtiges Thema, so das Unternehmen.

Auch Folge der Unwetter

Heuer erhöht außerdem der große Reparaturbedarf nach den Hagelanschlägen den Arbeitsumfang weiter, insgesamt werden von Tritscheler nach den Unwettern die Rollläden und der Sonnenschutz bei 1500 Wohnhäusern erneuert. Ein neuer Geschäftszweig ist der Einbau von Ziegel-Rollladenkästen für den mehrgeschoßigen Wohnbau, da immer mehr Wohnanlagen ohne Vollwärmeschutz errichtet werden. Das Innviertler Unternehmen rechnet heuer mit einem Umsatzplus von zehn Prozent und einem Gesamtumsatz von 15 Millionen Euro.

Der neue Trend zum Bauen ohne Vollwärmeschutz führt zu vermehrter Nachfrage nach Ziegel-Rollladenkästen und Sonnenschutz, im mehrgeschoßigen Wohnbau gibt es vermehrte Nachfrage nach Ziegel-Rollladenkästen. Mehrere Wohnungsgesellschaften und Bauträger setzen hier bereits auf Tritscheler-Pro-



Geschäftsführer Vinzenz Stocker, Verkaufsleiter Alois Traunwieser (Tritscheler)

TRITSCHELER MIT REKORDUMSATZ IM HEURIGEN JAHR

Insgesamt 100 Mitarbeiter erzeugen und montieren in der Firmenzentrale in St. Marienkirchen bei Schärding hochwertige und individuelle Produkte. Im Jahr 2021 soll ein Umsatz von 15 Millionen Euro erwirtschaftet werden, ein Plus von zehn Prozent gegenüber 2020 – und ein Rekordumsatz, so das Unterneh-

men. Neben der optimalen Zusammenarbeit mit dem Fachhandel sei das eigene Montageteam wichtiger Bestandteil des Erfolgs. Rollladenkästen aus Tonziegen, Rollläden und Insektenschutzgitter werden in Eigenproduktion hergestellt, ebenso Raffstores. Bei Rollladenkästen sei Tritscheler Marktführer.

dukte, in diesem Bereich werde ein weiterer deutlicher Auftragsanstieg erwartet, so das Unternehmen. „Für größere Wohnbauten ohne Vollwärmeschutz bieten wir das optimale hochwertige Produkt“, sagt Geschäftsführer Vinzenz Stocker.

Um dem steigenden Bedarf gerecht zu werden, hat Tritscheler seine Ziegelkasten-Produktion mit einer roboterunterstützten Anlage ausgebaut und die Lagerfläche vergrößert. Eine Million Euro wurde investiert, im Jahr 2021 wurden mit der neuen Anlage bereits Rollladenkästen für 1000 Eigenheime hergestellt. „Insgesamt können wir jetzt pro Jahr Ziegel-Rollladenkästen für 2000 Wohnbauten produzieren.“

Tritscheler zählt als Komplettanbieter für Ziegel-Rollladenkästen und Sonnenschutzsysteme zu den führenden Herstellern in Österreich. Was auch zählt, ist Rundumbetreuung von der Beratung bis zur Montage aus einer Hand. Die Investitionen in ein schönes Zuhause haben während der Corona-Krise deutlich zugenommen, da die Menschen vermehrt ihre Freizeit und den Urlaub im eigenen Garten genießen. Guter Sonnenschutz hilft, die Räume im Sommer kühl zu halten, und bietet Sicht- und Einbruchschutz. In Kombination mit Motorisierung und Insektenschutz sind diese Anlagen eine Grundlage für entspanntes Wohnen oder Arbeiten.

TÜV-Preis für View Promotion

LENGAU. Im Rahmen des TÜV Austria-Preises ist das Unternehmen View Promotion mit Sitz in Lengau-Friedburg als Publikumssieger hervorgegangen. Das Team um Geschäftsführer Johannes Schober und Günter Baca entwickelte ein Sicherheitssystem für Aufzüge.

Dabei werde der Notrufknopf überflüssig. Der autonome und barrierefreie Notruf erkenne Notfallsituationen und fordere automatisch Hilfe an. Mittels Tiefensensorik und künstlicher Intelligenz würden medizinische Notfälle, unbegleitete Gegenstände, Vandalismus und Übergriffe rund um die Uhr detektiert.



Die Geschäftsführer (TÜV/View Promotion)

ÜBERBLICK

16 Fahrverbote verhängt

NEUHAUS/SUBEN. Im Rahmen einer knapp vierstündigen Tempokontrolle an der Autobahn vor der deutschen Einreisekontrolle waren 16 Lenker so schnell unterwegs, dass gegen sie ein Fahrverbot verhängt wird, so die Verkehrspolizei Passau. Ein Raser aus Rumänien wurde sogar ohne Führerschein erwischt.

Junges Drogen-Duo

15-Jähriger mit Joint in einem Auto erwischt

PASSAU/SUBEN. Fahnder der Grenzpolizei Passau haben an der Autobahn im Grenzgebiet einen 18-jährigen Drogenlenker aus Österreich erwischt. Bei der Durchsuchung des Autos wurde in einer Bauchtas-

che ein Joint aufgefunden, der seinem 15-jährigen österreichischen Mitfahrer zugeordnet werden konnte. Die Erziehungsberechtigten des minderjährigen Mitfahrers werden verständigt.

Mit süßen Momenten Gutes tun

SPAR und Hummel's für „Licht ins Dunkel“

Diesen Winter machen SPAR und die Hummel's Backmanufaktur gemeinsame Sache für den guten Zweck! Unter dem Motto „Mit süßen Momenten Gutes tun!“ wurde zu diesem Zweck eine limitierte Auflage von Gramastettner-Krapferl-Keksdosen für Licht ins Dunkel produziert. Das Motiv der Keksdose ist dabei vom Mühlviertler Künstler und Illustrator Thomas Paster gestaltet worden.

Insgesamt 4.096 Keksdosen, gefüllt mit frischen Gramastettner Krapferln, erweitern heuer das „Licht ins Dunkel“-Sortiment in über 130 oberösterreichischen SPAR-Standorten. „Es freut mich, dass wir heuer in den kalten Wintermonaten etwas ganz Besonderes anbieten können. Denn mit dem Kauf der limitierten Auflage der Gramastettner-Krapferl-Keksdose fördern unsere Kundinnen und Kunden nicht nur einen regionalen Produzenten und Künstler aus dem Mühlviertel, sie unterstützen damit gleichzeitig auch die Aktion „Licht ins Dunkel“, hebt Jakob Leitner, Geschäftsführer der SPAR-Zentrale Marchtrenk, die Vorteile der Kooperation hervor. Vom Verkaufserlös der 240-g-Dose geht ein Teil an den karitativen Verein.

Süß und sehenswert

Mit der Hummel's Backmanufaktur wurde für diese „Licht ins Dunkel“-Aktion ein Kooperationspartner gefunden, der Wert auf Tradition und Handwerk legt. „Wir produzieren unsere original Gramastettner Krapferl noch immer nach demselben Rezept und mit genauso viel Liebe zum Bäckerhandwerk wie zur Gründung 1898. Damals wie heute schaffen wir mit unserem Handwerk süße Momente

und durch diese Kooperation nun auch für den guten Zweck“, freut sich Johannes Mayr, Geschäftsführer der Hummel's Backmanufaktur. Das Motiv der Dose ist der Linzer Hauptplatz zur Adventszeit. „Den Linzer Hauptplatz in eine verträumte Winterlandschaft mit Blick auf den Pöstlingberg zu verwandeln, war für mich Anreiz genug für die Mitarbeit am Projekt“, so Thomas Paster, Künstler und Illustrator aus Neufelden im Mühlkreis.



Freuen sich über die gelungene Zusammenarbeit und das sehenswerte Ergebnis für „Licht ins Dunkel“: Jakob Leitner (M.), Geschäftsführer der SPAR-Zentrale Marchtrenk, Thomas Paster (I.), Künstler und Illustrator aus Neufelden im Mühlkreis, und Johannes Mayr (r.), Geschäftsführer der Hummel's Backmanufaktur.

Erste Adressen

Perücken

Fachinstitut für Perücken & Haarästhetik

Headdress®
Perücken & Haarästhetik

Haarausfallsdiagnostik
& Behandlung

0732 / 280252
0676 / 5162720

Mozartstrasse 6-10/2/3, 4020 Linz
office@headdress.at, www.headdress.at

Ihr Spezialist in Linz

Bürgerstraße 1/1
0732/237070



Weil es nicht nur Haare sind.
peruecken-pfister.at

Schwimmbad & Sauna

Schwimmbad · Sauna · Whirlpool
40 Jahre Kompetenz



Tee

Unter den Guten
einer der Besten

Inh. Isabella Wolf

Teekönig

Bethlehemstraße 1d, 4020 Linz
0664 / 88233251 | office@teekoening.at
www.teekoening.at

WERBUNG

WERBUNG